

Prosit Neujahr

Oh man, schon wieder ist ein gemeinsames Jahr vorbei.

Und es ist uns allen nicht so einerlei.

Wunderkerzen knistern, Fontänen sprühen bunten Regen, Böller krachen,
viele Menschen begeistert wundern und lachen.

Raketen rot und grün, blau und gelb, werden in der Nacht zu funkelnden Sternen,
ganz zum Verlieben.

Vom letzten Jahr sind nur noch Erinnerungen geblieben.

Wir denken ans neue Jahr, an Hoffnung, Glück und ganz besonders an unsere
Lieben.

Hoch motiviert, gesund und munter, starten wir ins neue Jahr, vergessen schnell wie
das letzte Spiel im Alten war.

Wir können es besser und das wollen wir allen beweisen,

denn wir haben die besten Trainer und eigentlich einiges Talent auch vorzuweisen.

Lasst uns arbeiten am Teamverhalten, akzeptiert den anderen und vertraut euch
untereinander mehr.

Nur dann bleiben eure Hände im neuen Jahr nicht leer.

Siege können und wollen wir im neuen Jahr überzeugend erspielen.

Vergesst euer Ego, nur als Team kann man diese Erfolge erzielen.

In diesem Sinne wünsche ich Hannes, William, Moritz, Maurice, Bennit, Paulus,
Rocco, Linus, Julius, Leonard, Lenny, unseren 3 M's, allen Familien, unserem
immer korrektem Lieblings-Schiedsrichter Marcel Wiedensee, allen Fans unseres
Einheit-Teams aber vor allem meinem mittlerweile lieb gewonnenen Mailfreund und
sportlichen Leiter (Einheit) Lothar Kral, ein gesundes, erfolgreiches neues Jahr.

Und denkt dran Jungs:

„einfache Kiste „

reißt euch zusammen, seid ein **einheitliches** Team, es liegt in eurer Hand.

Eure Jana

Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit